

Kasi Intel Korem 142/Tatag Kawal Proses pengukuran MARR II hingga berjalan lancar

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Nov 29, 2022 - 18:34



Kasi Intel Korem 142/Tatag pimpin tim terpadu dalam pengukuran lahan MERR II

Mamuju- Kasi intel Korem 142/Tatag Letkol Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM. bersama anggotanya dan yang tergabung dalam TIM terpadu, ikut langsung dalam pengamanan pengukuran lahan pembangunan Mamuju Arteri Ring Road (MARR) II atau Jalan Arteri Tahap II, rencana Pembangunan jalan sepanjang 1.8 Km di kabupaten Mamuju. (29/11/2022).



Dalam pelaksanaan pengamanan pengukuran lahan personel Korem 142/Ttg, serta Kodim 1418/Mamuju dan Polresta Mamuju diback up oleh personel Ditsamapta Polda Sulbar, dan Brimob Polda Sulbar dimana tugas pokok dan fungsinya sebagai pengamanan agar kegiatan pengukuran terlaksana dengan lancar dan aman.



Pada kesempatan tersebut Kasi Intel Korem 142/ tatag Letkol Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M.IPM. mengatakan bahwa benar sebelum dilakukan kegiatan pengamanan dalam rangka pengukuran lahan pembangunan arteri tahap II

laksanakan Apel dilapangan apel Polsek Mamuju.

Selanjutnya, Sengaja saya ikut dan pimping langsung jalannya pengamanan pengukuran lahan pembangunan arteri tahap 2 di lingkungan Tambi untuk memastikan berjalan sesuai dengan SOP dan ketentuan yang berlaku. Lanjutnya.



Kegiatan pengamanan tersebut ini dilakukan oleh Polresta Mamuju dan di dampingi oleh personel Korem 142/Tatag dan Kodim 1418/Mamuju bertujuan untuk menjaga stabilitas Kamtibmas agar semua berjalan dalam keadaan aman dan kondusif serta menjamin keselamatan baik itu barang maupun orang itu sendiri aman dari awal hingga selesai kegiatan,” ucapnya.

Kami berharap dan menghimbau kepada warga masyarakat yang menolak dengan adanya kegiatan pengukuran lahan ini agar tidak melakukan tindakan anarkis namun mengedepankan dialog dan komunikasi, kami sebagai pihak pengamanan siap memfasilitasi kepada pihak berwenang.lanjut Kasi intel korem.



Saya memastikan bahwa TNI bersama kepolisian akan selalu hadir memfasilitasi, melakukan pengawalan dan siap mengamankan kegiatan masyarakat agar berakhir dalam keadaan aman dan kondusif, Tutupnya.